



DÉMASQUONS-LES !

L'OTAN et l'UE veulent nous entraîner dans une GUERRE TOTALE !

Il est temps de démasquer l'Union européenne comme principal chef d'orchestre du réarmement et d'une économie de guerre dont le but est de nous entraîner à une guerre ouverte contre la Russie, comme l'exige l'OTAN.

En novembre 2024, sous la dictée de Mark Rutte, secrétaire général de l'OTAN, les ministres des affaires étrangères de certains pays de l'UE avaient signé une déclaration dans laquelle ils affirmaient que *"les pays d'Europe sont confrontés aux plus grands défis qu'ils n'aient jamais vu, avec les attaques de la Russie contre l'architecture de sécurité de l'Europe"*.

Mark Rutte avait clairement demandé une augmentation considérable des budgets militaires dans chaque pays, en procédant à des coupes budgétaires sur la Sécurité sociale, les retraites, les services publics. Macron se situe dans cette lignée quand il a appelé, lors de ses vœux aux armées le 20 janvier dernier à une nouvelle hausse des dépenses militaires [alors que le budget des armées a déjà été augmenté de 60% pour la période 2024-2030 par rapport à la période précédente], au moment même où son 1er Ministre présente un budget d'austérité sans précédent.

Ursula von der Leyen, la présidente de la Commission Européenne à Bruxelles, vient d'annoncer devant la Conférence de Munich qu'elle allait proposer officiellement l'activation de la « clause de sauvegarde » du Pacte de stabilité, c'est-à-dire tout simplement l'autorisation de déroger aux fameuses règles prévoyant de limiter le déficit public à 3% du Produit intérieur brut (PIB) et la dette à 60% du PIB, tout cela dans le but de permettre aux Européens d'investir beaucoup plus dans leurs industries dites de « défense » (l'industrie de la guerre).

Aujourd'hui, le conflit en Ukraine pourrait toucher à sa fin. Cependant, la logique belliciste, le recours systématique au discours guerrier fait obstacle à toute résolution par la négociation.

Dans cette logique, les pays de l'UE, la France et l'Allemagne en tête, s'étaient déjà fait remarquer en utilisant les accords comme stratégie trompeuse pour gagner du temps et préparer l'armée ukrainienne à reprendre le Donbass en semant mort et destruction.

Ce fut le cas des accords de Minsk en 2014 et 2015, qui auraient permis d'éviter la guerre en Ukraine.

Aujourd'hui, l'OTAN et l'UE marquent le pas. Ils structurent et placent l'économie, la politique, les institutions et les médias dans la logique guerrière.

De longue date, les États-Unis, l'OTAN et l'UE ont une stratégie pour éliminer celui qui est désigné comme l'ennemi principal : la Russie.

Ils cherchent à présenter ce pays comme une menace en le rendant responsable de la destruction de l'Ukraine alors que le régime de Kiev mène depuis 2014 une guerre criminelle contre le Donbass (14 000 civils tués entre 2014 et 2022).

1/2

L'Union pour la Reconstruction Communiste (URC) est issue de la fusion, en novembre 2024, de l'ANC (Association Nationale des Communistes) et du RC (Rassemblement Communiste).

Pour tout contact : urc@communistesdefrance.fr - URC, BP 40137, 75863 PARIS CEDEX 18

Ils cherchent à isoler la Russie depuis les années 2 000 pour l'affaiblir par une guerre économique, politique et idéologique. Ils cherchent à la détruire par tous les moyens, comme ce fut le cas en Yougoslavie, Libye, Irak, Syrie, ou actuellement à Gaza.

Aujourd'hui, l'OTAN et l'UE agitent la menace d'une invasion russe de l'Europe, comme ils nous avaient menacé auparavant avec les armes de destruction massive en Irak, une tromperie qui avait coûté la vie à 2 millions d'Irakiens.

Le gouvernement Macron suit cette logique, comme en témoigne son soutien à l'OTAN et les livraisons d'armes et de conseillers militaires à Zelensky. Mais cela a été aussi possible parce que Zelensky a bénéficié du soutien aveugle des partis de la gauche parlementaire française, dont certains députés ont validé par le vote et par leurs prises de position médiatiques, cet engagement dans la confrontation militaire.

Oui, la France participe dans cette guerre, et nous les travailleurs, nous risquons d'en être les victimes directes. Macron, les partis politiques parlementaires de tout bord, les médias, nous préparent à accepter plus d'armée, plus de budget militaire, plus d'OTAN, plus de risques et plus de misère et de destruction de protection sociale et des services publics pour alimenter la guerre totale.

Nous en subissons déjà les conséquences et nous les subissons plus durement sur nos conditions de vie et sur nos libertés.



L'URC demande aux travailleurs de ce pays s'ils sont disposés à payer pour la guerre ? Sont-ils favorables à ce que nos enfants partent combattre et mourir pour l'impérialisme ?

Notre seul combat doit être celui de la Paix et de la sortie immédiate de l'OTAN !

Il appartient aux travailleurs de s'organiser et de se mobiliser contre cette politique de destruction afin de sortir de cette dérive barbare.

Le 18-02-2025

2/2

L'Union pour la Reconstruction Communiste (URC) est issue de la fusion, en novembre 2024, de l'ANC (Association Nationale des Communistes) et du RC (Rassemblement Communiste).

Pour tout contact : urc@communistesdefrance.fr - URC, BP 40137, 75863 PARIS CEDEX 18